

ISABEL JIMENEZ, UNA RADIANTE MAMÁ

La periodista, que dio a luz a su pequeño Hugo en abril,
lució un mono azul marino con el que resaltaba su
esbelta silueta

La periodista de los informativos de Telecinco Isabel Jiménez es una madre preocupada por la alimentación de su pequeño Hugo, nacido el pasado mes de abril, y por ello se ha convertido en imagen de Hero Baby, la firma de comida para niños. La gran amiga de Sara Carbonero durante la presentación a los medios, lució un mono azul marino con el que estaba radiante y es que dejaba ver su esbelta silueta.

A sus 37 años y tras haber sido madre, sigue manteniendo una anatomía perfecta. Ella que aparece cada día delante del televisor sabe lo importante que es cuidar la imagen y por ello se cuida, al igual que cuida a su bebé, llegado al mundo de su matrimonio con el ingeniero Álex Cruz, con el que se casó hace una década.